

Home > Düsseldorf > Düsseldorf: „Willkommen in der Wichtelwerkstatt“ hieß es beim Weihnachtsmarkt im Südpark

DÜSSELDORF: „WILLKOMMEN IN DER WICHTELWERKSTATT“ HIESS ES BEIM WEIHNACHTSMARKT IM SÜDPARK

VON [UTE NEUBAUER](#) ⌚ 23. NOVEMBER 2025

TEILEN:



Längst kein Geheimtipp mehr - der Weihnachtsmarkt im Südpark

Der traditionelle Weihnachtsmarkt der Werkstatt für angepasste Arbeit findet immer am Wochenende vor dem 1. Advent statt. Da in der Scheune des Höfchens dann auch immer sehr schöne Adventsgestecke und -kränze angeboten werden, bildeten sich bereits vor der Öffnung um 11 Uhr Schlangen vor dem Tor. Diese wurden auch später nicht kürzer, denn auch die Wichtelwerkstatt mit zahlreichen handwerklichen Dingen war dort zu finden. Alle Bereiche der Werkstatt hatten in den vergangenen Wochen für den Weihnachtsmarkt gearbeitet. Etliche Meter an grünen Girlanden waren gebunden worden, die nun die Hütten und Wege dekorierten.



In einer Ecke der Scheune war die Wichtelwerkstatt eingerichtet

Aber nicht nur das zeichnet den Weihnachtsmarkt im Südpark aus, es ist ein liebevoll gestaltetes Fest voller Wärme, Handwerk und Gemeinschaft. Wo sonst können Kinder ihre eigenen Plätzchen backen?



Neben den verschiedensten schönen und praktischen Dingen, die es an den vielen Ständen gab, wurde auch kulinarisch einiges geboten. Von süßen Waffeln und Muffins über Leckeres vom Grill bis zu Flammkuchen, Erbsensuppe und Maronen.

Wir lassen die Bilder vom Weihnachtsmarkt für sich sprechen.



WfaA Geschäftsführer Thomas Schilder (rechts) schaut bei Verena Frisch (mitte) vorbei, die aktuelle Venetia der KG Gemeinsam Jeck wurde noch am Vorabend bei der Kostümsitzung gefeiert



Schon vor 11 Uhr bildete sich eine Schlange am Tor



Hier wurden Kerzen angeboten



Allerlei Schönes gab es an diesem Stand



Der Flammkuchen war sehr zu empfehlen



In der Scheune gab es unter anderem Adventsgestecke- und Kränze



Wichtel und Weihnachtsdekoration waren handgefertigt



Alle Artikel waren wunderschön präsentiert



Alles war bereit für die Bastelaktion für die Kinder



Wer diesem Schild folgte ...



... kam zum Grillstand



Auch die Hütten waren schon dekoriert



Die Eigenprodukte der WfaA werden unter UNIKUM_werkstattlike vertrieben



Uwe Willer wacht nicht nur über die Geschicke des Comitee Düsseldorfer Carneval, an ihm kam niemand vorbei, der eine Waffel wollte



Einen angenehmen Arbeitsplatz am Grill gab es am Maronen-Stand



Für die Kleinsten war das Kinderkarussell aufgebaut



Heiße Erbsensuppe war bei den Temperaturen genau richtig

<https://www.ddorf-aktuell.de/2025/11/23/duesseldorf-willkommen-in-der-wichtelwerkstatt-hiess-es-beim-weihnachtsmarkt-im-suedpark/>